

Jugendarbeit auf drei Rädern!

Seit Herbst 2008 fährt ein auffälliges, lautes Dreiradmobil im Wesemlin umher. Was ist das? Es ist das Jugend-Mobil. Die Jugendarbeitenden Simone und Mark Steffen-Brändle (Team Nord) lancierten dieses Projekt, um bei den Kids und Jugendlichen vor Ort sein zu können. Das Jugend-Mobil steht jeden Mittwochnachmittag auf dem Pausenplatz Maihof und am Donnerstag gegen Abend auf dem Pausenplatz Utenberg.

Mit dem Jugend-Mobil sind wir mobil. Wir können direkt vor Ort mit den Jugendlichen in Kontakt kommen, ihre Bedürfnisse und Anliegen aufneh-

men, zusammen Projekte und Ideen ausarbeiten und umsetzen. Wir sind da, wenn Jugendliche Fragen haben, hören zu und leisten auch Support bei der Weitervermittlung an Fachstellen.

Das Jugend-Mobil bietet aber auch Spass und Unterhaltung. Dank einer sehr guten Infrastruktur mit Musik- und Lichtenanlage, DJ-Pult, In- und Outdoor-Spielen, einem Eventzelt, mit Tischen und Stühlen kann das Jugend-Mobil sofort für die verschiedensten Anlässe bereit stehen. Wie zum Beispiel für ein Konzert im Kids-Treff Wesemlin mit der Quartierband King Arthur.

Wenn Ihr also das Mobil hört oder sieht, nicht flüchten, sondern winken!

Das Projekt wird von der Katholischen Kirchgemeinde der Stadt Luzern getragen und unterstützt.

Mark Steffen

Mehr Infos und Fotos auf www.jugend-mobil.ch



Das Jugendmobil auf dem Pausenplatz Utenberg



King Arthur in Action!

Hereinspaziert: Wesemlin-Zirkus Caramelli geht in seine 11. Saison!

Der Quartier- und Kinderzirkus Caramelli geht dieses Jahr in die 11. Saison.

24 junge Artistinnen und Artisten fiebern ihrem grossen Auftritt entgegen. Sie zeigen auch dieses Jahr wieder ein vollkommen neues, buntes Zirkusprogramm, das Sie begeistern wird. Geprobt wird an einem Wochenende und in den Osterferien unter der artistisch-künstlerischen Leitung von Dominik Holl, Laeticia Blättler und Julian Vogel.

Mit grosser Freude laden wir Sie alle ein zur grossen Abendvorstellung am Freitag, 24. April 2009, um 18.30 Uhr in der Turnhalle Felsberg (Kollekte) mit anschliessendem Apéro.

Lassen Sie sich vom jungen Charme, Witz, Temperament und von ganz viel Artistik verzaubern. Hereinspaziert, hereinspaziert in Ihren Zirkus Caramelli!

*Herzliche Zirkusgrüsse
Esther Ackermann*

Nähere Informationen erhalten Sie unter 041 420 32 77.

